De: Geipan

Envoyé: lundi 21 décembre 2009 13:17

À:

Objet: CLOTURE DU CAS FABREGUES (34) 27.09.2009

Monsieur.

N'ayant reçu aucune réponse à la relance ci-dessous, nous considérons que vous ne souhaitez pas que le Geipan prenne en compte votre cas d'observation, ce que nous regrettons. Nous procédons dès aujourd'hui à la clôture de votre dossier, cité en objet.

Nous vous invitons à vous rendre régulièrement sur le site du Geipan, où sont mis en ligne les cas d'observation, une fois traités.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulous**e**

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 9 Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

De :

Envoyé: lundi 30 novembre 2009 17:14

À:

Objet: Souhaitez-vous que nous poursuivions sur ce cas d'observation?

Bonjour,

Nous nous apercevons que vous ne nous avez toujours pas envoyé le questionnaire relatif à votre observation du mois de septembre.

Certains termes de votre derniers mails nous laissent à penser que vous ne souhaitez pas nous donner davantage d'informations.

Pouvez-vous nous le confirmer ?

Souhaitez-vous recevoir par courrier le questionnaire que nous vous avions demandé de télécharger ? Il nous est vraiment difficile de vous donner un avis sur quelques lignes. Nous avons besoin d'avoir des informations plus précises sur les conditions de l'observation. Sans cela, nous ne pourrons pas statuer sur le cas.

Merci de nous répondre et de nous donner votre position.

Bonne fin de journée

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulous**e**

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

De:

Envoyé: lundi 28 septembre 2009 16:11

À : Geipan

Objet : RE: Témoignage - manque de précision, merci de nous répondre

Les faits se sont déroulés à Fabrègues 34690 (hérault), dans la nuit de samedi à dimanche à 2h25 du matin.

Je n'ai pas vu d'objet, je n'ai pas vu de formes vivantes et les lueurs qui ont duré plusieurs minutes étaient vraiment puissantes et devait se situer au-dessus de la maison. Il n'y avait aucun bruit, mais il me paraît étrange que personne n'ai vu ces lumières (très stable pendant plusieurs minutes, qui ont muté doucement du rouge au vert et qui semblaient descendre). Je ne veux pas vous déranger davantage.

Je ne ferai pas déposition en gendarmerie.

Mon émotion a été la peur.

L'expérience ressemble vraiment aux série TV et je veux pas passer pour un huluberlu, mytomane qui prend ses désirs pour des réalités.

Dans le cas où des témoignages appuient mon observation, alors je vous donnerai mon identité.

Cordialement

Subject: RE: Témoignage - manque de précision, merci de nous répondre

Date: Mon, 28 Sep 2009 11:23:21 +0200

From: geipan@cnes.fr

To:

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation. Nous n'avons pour l'instant reçu aucune autre observation à la même date dans le sud de la France. Nous devons disposer de davantage d'éléments si vous souhaitez que nous étudions votre cas. Notamment le lieu précis d'observation et vos coordonnées personnelles (l'anonymat de nos témoins est strictement respecté par le Geipan).

Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, **nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale**, avec laquelle nous avons une convention. Cette démarche permet l'ouverture très rapide d'une enquête administrative locale auprès des aéroports, services météo etc. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Par ailleurs, vous avez la possibilité de remplir le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet.

Il est téléchargeable sur notre site web au lien suivant :

http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html

dans la partie FORMULAIRES, et s'intitule COMPTE RENDU D'OBSERVATION.

Merci de le remplir le plus précisément possible, en vous appuyant sur les éléments déjà transmis par mail. Vous verrez qu'il nous permet de mieux situer le temps, l'espace et les conditions dans lesquelles l'observation a été faite. Il est de plus, pour nous,un élément très important dans notre procédure. Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité. Cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

De:

Envoyé: dimanche 27 septembre 2009 20:00

À : Geipan

Objet: Témoignage

Madame, Monsieur,

Je vous écrit pour vous signaler un événement qui s'est produit cette nuit de samedi à dimanche (26/09/09).

Au préalable, j'ai cherché sur internet et j'ai vu des témoignages concordants sur des faits similaires.

Donc, cette nuit, je suis resté chez moi, je suis , j'ai regardé l'emission "on n'est pas couché" puis je suis allé me coucher...

A 2h25 du matin (j'ai contrôlé au radio réveil), j'ai senti une lumière et une "présence"....

Je me suis retourné et j'ai vu par l'entrebaillement du volet (fermé) une lumière **rouge** intense, puis cette lumière est devenue **verte** (soutenue).

Ca a duré un moment, la lumière semblait descendre, je me suis posé la question de savoir si la source venait d'un voisin ou de gens dans la rue.

Alors, je me suis levé, et suis allé contrôlé à la baie vitrée du salon, mais je n'ai rien vu.

Quand je suis revenu me coucher la lumière avait disparu.

J'ai un travail, une situation et je ne souhaite pas être entrainé dans une histoire loufoque qui pourrait nuire à ma situation.

Si mon témoignage a de la valeur, je vous donnerai mon identité, mais sous reserve de secret. Cordialement

Si vous avez des témoignages similaires, je peux vous dire que cela se passe dans le sud de la France

Découvrez toutes les possibilités de communication <u>avec vos proches</u>

Vous voulez savoir ce que vous pouvez faire avec le nouveau Windows Live ? Lancez-vous!